# andres



Ohne sie wäre unser Alltag heute ein ganz anderer: Die Unternehmen in de Logistik- und Transportbranche sorgen Tag für Tag dafür, dass die Regale – auch im Main-Kinzig-Kreis – voll sind, Waren von A nach B gebracht werden und pünktlich ankommen. Einer dieser Logistiker ist die Firma Andres im In-dustriegebiet Nord in Hanau. Geschäftsführer Patrick Andres (rechts) und sein Bruder Dennis haben uns nicht nur Einblick in die Branche und in ihr Unterneh-men ermöglicht, sondern auch ihre Lkw blank poliert für den Fototermin. Unsere Region ist schon seit Jahrhunderten eine wichtige Drehscheibe im internationalen Warenverkehr – war es früher die Hohe Straße, ist es heute unter anderem der Hanauer Hafen als Umschlagplatz. In unserem Schwerpunkt Logistik finden Sie weitere Geschichten über Unternehmen, die in diesem Bereich agieren. Aber natürlich gibt es auch wieder viele spannende Einblicke ir andere Firmen. Und wir stellen Ihnen Menschen vor, die sich trotz Corona-Krise trauen, neue Produkte auf den Markt zu bringen.



### Neues aus der **Nachbarschaft**

Viele Kommunen überlegen nicht erst viele Kommunen überlegen micht erst seit der Corona-Pandemie, wie sie die örtliche Wirtschaft stärken können. Die Stadt Hanau hat nun eine qualitative Umfrage gemacht und erhofft sich aus den Antworten der Unternehmer detaillierte Handlungsansätze zu ge-winnen. » Seiten 4 und 5



# Schwerpunkt Logistik

Der deutsche Pharma-Großhändler Phoenix unterhält auch in Hanau eine Niederlassung. Von hier aus beliefert Phoenix ganz Hessen mit seinen Wa-ren. Der Medikamenten-Logistiker schätzt wie so viele andere Unternehmen die zentrale Lage des Main-Kinzig



# **Entscheider** und Erfolge

Hochfrequenztechnologie ist das Metier des Hanauer Unternehmens ACST. Geschäftsführer Oleg Cojocari ist sich sicher, dass Messsysteme mit Tera hertzstrahlung wegen ihrer enormen Leistungsfähigkeit eine große Zukunft haben werden. Damit kann von der Erde aus beispielsweise der Mars unter



### Leben mit Stil

Wie Mobilität in Zukunft funktionie ren soll, ist eines der großen Themen unserer Gesellschaft. Der Maschinen-bauer Peter Köhler hat darauf bereits eine Antwort gefunden: ein Lasten-fahrrad. Auf die Idee brachte ihn sein





VON YVONNE BACKHAUS-ARNOLD

Alexander Ruf steuert den 40 Tonner rückwärts auf den Firmenhof an der Donaustraße. "Ist wie Fahrradfahren", sagt er und lacht. Im Laderaum des hochmodernen schwarzen Scania S 500 mit den gelben



arbeiter ist der ehemalige Zehn- uns in den Urlaub gefahren", erin- kenhausbette

Patrick Andres freut's. Er weiß, weile verstorbene Senior, der für Kommissionierung umfassen heu- Fahrer ist und wann er ankommt, Dass die Logistik wachsen wird, was er an seinem Team hat. Hier greift ein Rädchen ins andere, Fah-rer, Disponenten, der Chef. Genauso stolz wie auf seine Mitt-Genauso stolz wie auf seine Mit-ich 16 war ist er das erste Mal mit

nert sich der gelernte Speditions-kaufmann Patrick Andres, der vor 28 Jahren in die Firma eingestie-gen Ist. Ausdauer hat er auch hier falle in einer der Hallen. Der Be-trugepinkt, sind auf null gefahren.

an diesem Tag eine Mischtrommel der Gründauer Firma Putzmeister.

Die Fahrerkabine des modernen LKW ist riesig. Kleiner Kühlschrank. Schlafbereich. Stand-Klimasnanlage. Teppich. Alles da. Aber sie gegründet, nachdem er eine für die Hanauer Firma. Das Betriebsklima stimme, sagt der Fahre, der seit 39 Jahren auf der Strage. LKW gekauft hatte. Für Dunlop der unterwegs, für Fresenius. Be unterwegs, Bis heute hat sich da ran nichts geändert. Sieben Sattelgungsachinen und ein 18-Tonner tut, steht außer Frage. "Hier", sagt Disponent Kristian veile hat Andres weitere Lagerhallen und deutet auf einen der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein deutet auf einen der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein deutet auf einen der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein deutet auf einen der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein deutet auf einen der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein deutet auf einen der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein deutet auf einen der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein in der Umgebung angemietet, Bildschirme, "sehen Sie, wo sich lein deutet auf einen der Verdeuten auf. Die versch

nicht spurlos vo- Logistik.



Geschäftsführer Patrick Andres weiß genau, wo seine Fahrer gerade sind. Immer an der Tastatur oder am Hörer: Disponent Kristian Daniel

AUSGABE DEZEMBER 2020 | NUMMER 04